

RD022

Sección: DEPORTES

RD022

10/01/2016

El quinto set condena otra vez al Universidad de Granada

voleibol

Autor: Redacción granada

El Universidad de Granada de Primera Nacional de voleibol masculino volvió a caer en el quinto set, esta vez en Cartagena (3-2). Los de Cipriano Pérez volvieron a completar un buen partido y se apuntaron más tantos que su rival, pero cayeron. La clave pudo estar en la cuarta manga, donde los locales vencieron por un apretado 26-24. En la última y decisiva, el brazo se les encogió a los granadinos y la angustia les volvió a jugar una mala pasada. La experiencia jugó a favor del equipo murciano, que ganó por 15-12, y endosó a los universitarios con un gran golpe moral.